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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

8. Dezember 2020 

Sitzungsbeginn: 19:04 Sitzungsende: 20:51 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Ernst, Nina, Florian, Pit (Gast), Simon, Eveline, Fabian, Franci, Hannah, Lena, Malte (Gast), 

Noah (Gast), Robin, Thomas, Vera, Renè (Gast), ab 19:30) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 9. Dezember 2020: Ernst, Florian 

● Dienstag, 15. Dezember 2020: Florian 

● Mittwoch, 16. Dezember 2020: Robin, Franci 

  Kommentare und Stänkereien 

● Protokolle schreiben und korrigieren. Denkt daran, die korrigierte Version als pdf-Datei 

hochzuladen!!! 

● Briefwahl:  

− Es lief ein wenig drunter und drüber 

− Sollte beim nächsten Mal wieder eine Briefwahl notwendig sein, sollte mehr Zeit für die 

Organisation und Vorbereitung eingeplant werden. Dieses Mal kamen die Infos von Seiten 

des Landes zu spät. 

− In Zukunft mglw. das Wahltool aus dem Fakultätsrat benutzen 

− Wahlhelfer können noch nicht am Montag auszählen, Termin wird auf den Dienstag 

verschoben 

  Berichte 

●  KeXe: 

− Bewertung der Sprachkünste wird nicht gern gesehen 

− Verankerung von Konsequenzen für das Verstoßen gegen geistiges Eigentum in einer 

hohen Ordnung (PO oder ÜPO) angedacht, gab Probleme in einer anderen Fachschaft 

− Zu der Prüfungsphase sollte es wieder möglich sein, dass Lernräume in irgendeiner Art 

geöffnet werden 

− Freiversuchsregelung wird fortgesetzt 

− Wahlausschuss für die StuPa-Wahl wird gesucht 

● EPG: 

− Umstrukturierung TMCA: MC im 3. Semester und TC im 4. Semester (gesamte Module) 

− NMR in MCA-VL, Chromatographie in TCA-VL 

− Arbeitsbelastung im 4. Semester wird sehr hoch sein, das muss bedacht werden 

− Kürzung der Protokolle durch Einführung von Erwartungshorizonten 
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− Dieses System wird nicht allgemein begrüßt, diese Meinung sollte Herrn Liauw mitgeteilt 

werden 

● Planung Studieninformationstage 

− Plan steht, es wurden Videos gedreht 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 1.12.2020 angenommen mit Änderungen mit: (Ja: 12/ Nein: 0/ Enthaltungen: 3) 

● Wahlunterlagen müssen in die Wahlurne überführt werden, dass muss zeitnah erfolgen 

● Mail:  

− Schulung zur Reakredditierung: Mail kam am 7.12, Deadline am 23.12 

− Werbung für die Fachschaft auf der Seite des LBZ, Deadline am 9.12, Text aus den Videos 

in das Word-Dokument überführen (in der Mail angehangen) 

  Finanzen 

● Rechnungen für die Briefmarken und die Umschläge gehen an die Finanzer 

● Nächste Woche Abstimmung über die Schlüsselboxen 

● Neues Vorhängeschloss für den Bunker, nächste Woche sollten Vorschläge eingehen 

  To-Do und Aufgaben 

● Vera schreibt in das Word-Dokument vom LBZ, eine Mail an Herrn Liauw bzgl. TMCA 

● Florian stellt nächste Woche die Schlüsselboxen vor 

● Vorhängeschlösse werden rausgesucht 

● Windowslizenzen werden hintenangestellt 

  Public Service Announcement 

● Papier hat in AC F gebrannt 

● Nano in AC F funktioniert ok 

  Wanderpokal 

● Lena für das Schreiben der Wahlbriefe (Ja: 12/ Nein: 0/Enthaltung: 4) 

TOP 1: QVM Neuregelung  

● Neue Regelung für die QVM: 

− Nur noch ein Drittel für studentische Lehrunterstützung möglich, laut der neuen Regelung, 

dies soll mit Resolution geändert werden, das ist wichtig für die HiWis und Tutoren 

− Regelung durch die FS Münster: eine Zweckbindung von max. 50 % oder die Übernahme 

von studentischen Betreuern in die QVM-Regelung 

− Vorher: keine Bindung der Mittel für das Personal 

● Unterstützen der geänderten Regelung: (Ja: 9/Nein: 0/Enthaltung: 7) 

● Simon teilt der FS Münster die Entscheidung mit 

TOP 2: Umfrage Sprache im Master 

● Diskussion des Fragebogens zu der Vorlesungssprache für den Master 

● Mail an Anja, die die Mail an die richtigen Verteiler weiterleitet 

● Promovierende könnten möglicherweise über die Institutsverteiler erreicht werden 
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● Promovierende können mglw. über die Professoren erreicht werden, diese werden sich 

wahrscheinlich nicht gegen das Weiterleiten einer Umfrage stellen 


